



Aquitaine

Lycée agricole "Terres de Gascogne" : un bâtiment d'élevage en pin maritime

La stabulation de l'exploitation agricole du lycée "Terres de Gascogne" à Bazas, construite en pin maritime, a été inaugurée par Alain Rousset, président du conseil régional d'Aquitaine, le lundi 16 septembre. Réalisée par la scierie Labadie (Roquefort, 40), cette construction s'inscrit dans le cadre du programme de restructuration de l'exploitation du lycée visant à augmenter l'effectif du troupeau bovin et à loger les vaches allaitantes de pure race bazadaise. Le projet a été soutenu par la région Aquitaine à hauteur de 561.740 euros.

L'emploi du pin maritime a été privilégié sur cette construction pour des raisons à la fois de bien-être animal, d'aspect paysager et de consolidation d'une filière régionale.

L'ensemble des parties bois a été scié et transformé en Aquitaine. Pour ce faire, la scierie a développé une nouvelle gamme de produits en pin maritime dénommée "Labadie Technology" dans le cadre du programme de R&D "Eco-Bat". Ce programme, labellisé par le pôle de compétitivité Xylofutur, a également bénéficié d'une subvention régionale de 215.000 euros.

